

Ein Sieger-Herz, viele strahlende Gesichter und Applaus für alle Knapp 900 Teilnehmer beim Audi Tegernsee Triathlon 2013

Ein strahlendes Lächeln im Gesicht, die zwei Hände zu einem Herz geformt – so legte Hannes Hinterseer die letzten Meter beim Audi Tegernsee Triathlon 2013 zurück. Der Zieleinlauf des Siegers auf der Sprintdistanz brachte es auf den Punkt. Ja, es war eine herzliche Veranstaltung. Und ja, alle waren glücklich und zeigten das auch.

Bei bestem Wetter ist am Sonntag die 17. Ausgabe des Audi Tegernsee Triathlon in Gmund/Seeglas über die Bühne gegangen. Knapp 900 Teilnehmer machten die Veranstaltung zu einem stimmungsvollen und hochklassigen Wettkampf. „Ich bin mehr als zufrieden - was für ein toller Tag und was für ein unglaublicher Zuspruch von den Teilnehmern und den Zuschauern“, sagt Peter Targatsch, der den Audi Tegernsee Triathlon veranstaltet.

Wie sehr sich alle auf das Event freuten, war kurz vor dem Start der Olympischen Distanz wohl am besten zu erkennen. Bevor sie den Countdown zusammen herunterzählten, klatschten sich alle Teilnehmer gegenseitig noch einmal Mut zu. Applaus für alle - die Triathlon-Familie war am Tegernsee vereint. Vom Startschuss bis zum Zieleinlauf herrschte dann aber natürlich Konkurrenz. Den Sieg auf der Olympischen Distanz holte sich bei den Männern Maximilian Krumm (TSV Unterpffaffenhofen-Germering) in 2:04:13, bei den Frauen gewann Anna Mühlhuber (Team Geiger Medius Bikebase) in 2:21:47. Sie war im Ziel völlig ausgepumpt und brauchte ein paar Minuten, um wieder auf die Beine zu kommen.

Auf der Sporthaus Schuster - Sprintdistanz sicherte sich bei den Männern Hannes Hinterseer (Team Geiger Medius Bikebase) in 1:02:27 den ersten Platz. Bei den Frauen stand Steffi Tent (WSV Tölz) ganz oben auf dem Treppchen, sie gewann in 1:12:07. Die Staffel-Wettbewerbe bestritten „Die Eiligen 3 Könige“ (männlich), die SG Hausham Ski (weiblich) und „The Three Schnitzelteers“ (mixed) am schnellsten. Die gesammelten Ergebnisse sind unter <http://www.trackmyrace.com/triathlon/event-zone/event/tegernsee-tal-triathlon-2013> abrufbar.

Ein besonderer Dank gilt neben den vielen Zuschauern den Sponsoren und den freiwilligen Helfern, die den Audi Tegernsee Triathlon 2013 mit ihrer Unterstützung erst möglich gemacht haben.

Alle weiteren Informationen finden Sie im Internet unter www.tegernsee-triathlon.de und bei Facebook unter www.facebook.com/TegernseeTriathlon.

